

Pharmacie - PHAR-Général #354

Bevacizumab (MVASI) changement de biosimilaire

2024-11-07 18:46 - Brigitte Boilard

| | | |
|---|-------------------|------------------|
| Statut: | Résolu | Début: |
| Priorité: | Urgent | Echéance: |
| Assigné à: | Myriam Breton | |
| Catégorie: | | |
| Version cible: | | |
| Équipes: | Ariane, SCAS-Onco | |
| Description | | |
| Bonjour, Nous changeons de biosimilaire pour le bevacizumab. Nous avions le MVASI, maintenant nous avons le BAMBEVI. C'est effectif dès maintenant, nous avons écoulé tous les MVASI. Modification à faire : Retirer les options # 1 et 3 (ceux identifiés CRC) : les protocoles de recherche sont terminés Modifier la saisie # 4 et # 5 (onco-ped) : changer le nom MVASI pour le nom BAMBEVI Note : je me questionne si on ne devrait pas nommer le AVASTIN ophtalmo. À ma connaissance c'est la seule indication pour laquelle l'Avastin est utilisé. Je vous laisse le soin de décider de cela. Merci beaucoup, Brigitte | | |

Historique

#1 - 2024-11-07 21:04 - Lorraine Legeleux

- Équipes Ariane, SCAS-Onco ajouté

Les stabilités sont idem que pour le mvasi.

Pour les intra-vitréens, la question se posent de pourquoi toujours l'avastin et pas un autre ? Si quelqu'un se rappelle parce que dans toutes les monographies, le hors indication de intra-vitréen est cité.

#2 - 2024-11-13 18:54 - Mélanie Lacerte

- Statut changé de Nouveau à Accepté
- Priorité changé de Haut à Urgent

#3 - 2024-11-15 13:44 - Myriam Breton

- Statut changé de Accepté à Résolu
- Assigné à mis à Myriam Breton

Fait DEV et PROD. Je n'ai pas modifié l'Avastin